
Выписка из протокола собрания  

общего Совета Трудового коллектива  

МБДОУ д/с № 10 «Ручеек» № 13а от 30.06.2023г. 

Присутствовало 14 человек 

 

Повестка дня: 

1. Обсуждение аналитической информации по критериям деятельности МБДОУ д/с 

№ 10 за 2 квартал 2023г. и оценка эффективности работы  руководителя по 

основным целевым показателям в баллах. 

Слушали: 

Заведующего Авраменко Е.Т., которая зачитала публичный отчет о деятельности 

учреждения по целевым показателям и осветила ряд вопросов, касающихся работы 

всего коллектива. Были обсуждены вопросы посещаемости детей, пропусков по 

болезни, наполняемости групп. Особо отмечено, что в ДОУ практически нет 

задолженности по родительской оплате. 

  С учетом регламентирующих документов была проанализирована эффективность 

реализации  образовательной программы. Положительным моментом является 

сохранение контингента детей, зачисление  новых детей в течение года, в связи с 

авторитетом и положительной репутацией ДОУ среди родителей города. 

  По вопросам безопасности слушали завхоза Шевцову Т.Н., которая рассказала о 

программе энергосбережения, условий ее выполнения, а также об экономии в 

расходования электроэнергии, воды и тепла.  

Также был   освещен вопрос внебюджетного финансирования за 2 квартал и 

оснащения материально-технической базы ДОУ. Пополнение материальной базы и 

развивающей среды ДОУ: песочницы (2 шт.) ,краска для ремонта за внебюджетные 

средства (ОО КАЗ). 

 Слушали воспитателя  Володченко Н.В,. Она рассказала о новых формах работы с 

родителями в современных условиях. Также было отмечено, что в  приобретении 

пособий и мульти студии « Я творю мир», оказал содействие   депутат городского 

совета Позняков Д.Я. пополнил материальную базу ДОУ. Педагоги активно 

участвовали в акциях и конкурсах разного уровня, делились публикациями из опыта 

работы, проводили показательные мероприятия для студентов госпрактики КСПК .И 

подготовили победителей конкурсов и олимпиад среди воспитанников. Активно 

проводилась работа с родителями по пропаганде здорового образа жизни и 

безопасности детей в летний период. 

  Председатель профсоюзного комитета Кузьмина Е.А. озвучила вопрос о заработной         

плате и привела цифровые показатели роста по сравнению со 2 кварталом прошлого 

года увеличилась.  

Заведующий Е.Т. Авраменко сообщила собранию о том, что во 2 квартале 2023г в 

учреждении не было предписаний контрольно-надзорных органов. На сайте МБДОУ 

имеется вся необходимая информация, содержание его регулярно обновляется. 

Совет трудового коллектива вынес решение считать работу руководителя 

эффективной, системной и продуктивной и оценить ее за 2кв.2023г -76,19 балла. 

   Голосовали:  

За-14 человек    

Против-0 человек  

Воздержались-0 человек 

Решение: Оценить работу руководителя по критериям распределения фонда 

стимулирования за 2 квартал 2022г. -   76,19 балла. 

 

Председатель собрания: ________Авраменко Е.Т  

Секретарь:____________Володченко Н. 


